■ Le chantier de la maison de santé d'Aigre, à laquelle se joint le centre de santé du Département, s'achèvera en juin ■ Pour une ouverture prévue début juillet.

La maison et le centre de santé d'Aigre sur les rails

Céline AUCHER

ercredi 1er juillet, c'est l'objectif que se fixe la communauté de communes Cœur-de-Charente pour la rentrée des professionnels de santé, libéraux et salariés du Département, dans leur nouvel équipement à deux pas du bourg d'Aigre. Un bâtiment élégant conçu par l'architecte Nicolas Genaud, séparé en deux ailes pour accueillir activités médicales et paramédicales, dont le chantier a été en grande partie interrompu par le confinement, avant de reprendre début mai. «On en est aujourd'hui aux finitions, sols, peinture et ameublement», précise Christian Croizard, vice-président en charge des pro-



Le président et vice-présidents de Cœur-de-Charente devant la future maison de santé d'Aigre conçue par Nicolas Genaud. Photos C. A.

Avec cette nouvelle maison de santé, pas un patient du territoire ne sera à plus d'un quart

d'heure de route

d'une offre de soins.

jets structurants, en pointant une réception des travaux prévue le 16 juin et la fin des travaux extérieurs dans la foulée.

On peut déjà se faire une bonne idée de ce complexe, né pour abriter une maison pluriprofessionnelle de santé libérale, mais qui accueille en plus le centre de santé du Département, où des médecins salariés tiendront des permanences de 8h à 20h les jours ouvrables. «Une opportunité pour les patients de l'Aigrinois», souligne Christian Croizard. «Une présence positive pour les docteurs Rieutord qui se sentiront moins isolés», avoue Jean-Paul Ayrault, l'ancien maire d'Aigre, alors que les deux autres généralistes de la commune, proches de la retraite, n'investiront pas les lieux. Il restera en revanche un cabinet disponible pour un nouveau médecin libéral qui voudrait rejoindre la maison de santé. «Du gagnantgagnant», pointe Jean-Pierre de Fallois, le président de Cœur-de-Charente, qui a négocié cette disposition avec le Département.

1,2 million d'euros HT

pathe qui exerce déjà en partie à la maison de santé d'Aunac. «Des professionnelles qui sont logées aujourd'hui dans les anciens locaux de la communauté de communes», détaille Jean-Paul Ayrault, qui avait initié le projet en 2009 avec son équipe, en sollicitant les professionnels de santé d'Aigre.

Un projet repris en cours de route par la nouvelle CDC Cœur-de-Charente, qui prend à sa charge 313 000€ sur le coût global de 1,2 million d'euros HT des travaux (1). «Une enveloppe de quelques milliers d'euros en dessous de ce qu'on avait prévu», précise Franck Bonnet, vice-président en charge des relations avec les collectivités territoriales.

C'est la troisième maison de santé portée par Cœur-de-Charente, en plus des deux structures communales de Vars et Val-de-Bonnieure. «Avec cette nouvelle maison de santé, pas un patient du territoire ne sera à plus d'un quart d'heure de route d'une offre de soins», se réjouit Christian Croizard.

Une structure aérée, avec, pour chaque aile, une salle d'attente protégée par des claustras en bois, des bureaux et espaces de consultation colorés et une grande salle de réunion commune. Soit 600 m² de plain-pied, que vont se partager, en plus des médecins, les six infirmières et deux kinés qui exercent sur Aigre, mais aussi, sur des créneaux spécifiques, la sagefemme, la diététicienne et l'ostéo-



Sols, peintures et ameublement sont en cours dans la maison de santé.

(1) L'État participe à hauteur de 622 000€, l'Europe 200 000€ et la Région 100 000€.